

Un hiérarque du Patriarcat d'Antioche a rendu visite à l'Église orthodoxe russe



L'évêque Dimitri de Safita (Patriarcat d'Antioche) a séjourné à Moscou du 23 au 29 mars 2019. Il a pris part à la conférence internationale « Les voies de la paix interreligieuse : le rôle des théologiens, des diplomates et des acteurs de la vie publique », et a visité les sanctuaires de l'Église orthodoxe russe.

Le 24 mars, dimanche de saint Grégoire Palamas, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a concélébré avec l'évêque Niphon de Philippopolis et l'évêque Dimitri de Safita à l'église Notre-Dame-Joie-de-tous-les-affligés, rue Bolchaïa Ordynka.

Durant son séjour dans la capitale russe, Mgr Dimitri a visité les monastères Notre-Dame-du-Don, *Sretenski*, Saint-Daniel et de la Protection. A l'invitation de l'archevêque Ambroise de Vereïa, il a effectué un pèlerinage à la laure de la Trinité-Saint-Serge, le 28 mars.